20. Vida eterna

Para memorizar: "... Yo soy la resurrección y la vida. El que cree en mí vivirá, aunque muera" (Juan 11:25).

Para romper el hielo

Invite a los chicos a jugar a Vivo y Muerto. Cuando usted diga *vivo* todos deberán saltar y ponerse de pie; cuando diga *muerto*, todos deberán agacharse. Ganará aquel que no se equivoque.

Ahora cuéntele a los chicos que todos tenemos la posibilidad de vivir para siempre. Este es el mensaje del versículo principal. Pídales que expliquen su significado y luego ayúdelos a memorizarlo.

Ilustración

Pedro estaba feliz: su abuela le había traído una pecera. Pocos días antes le habían regalado un pececito rojo y desde entonces él estaba extasiado observando como nadaba de un lado para el otro.

Su abuelo lo ayudó a preparar la casa para el pececito. Primero colocaron piedras de colores en el fondo, luego agregaron algunos caracoles, plantas acuáticas y hasta un pequeño tronco ahuecado.

Todos los días Pedro se acercaba a la pecera para ver cómo se movía su mascota en el agua; también se divertía dándole de comer. Un día le pidió a su papá que le comprara otro pececito para que el rojo tuviera alguien con quien jugar. Cuando se lo trajo, el chico saltaba de alegría; aquella noche Pedro se durmió mirando la pecera.

Pero al día siguiente el niño se llevó una sorpresa: su nuevo pececito no estaba allí. La mamá le explicó que el pez rojo lo había mordido y ahora el nuevo estaba enfermo; por eso estaban separados. Pedro quedó un buen rato mirando al pez herido hasta que descubrió qué había pasado: el pececito había perdido sus ojos. Cuando finalmente murió, su mamá debió sacarlo de la pecera y Pedro lloró desconsoladamente.

¿Por qué había muerto? ¿No se podría hacer algo para que volviera a vivir?



Tema

¿Murió alguna de tus mascotas, un amigo o algún integrante de tu fami-
lia? ¿Por qué pasó? Lee Génesis 2:7 y luego completa los espacios en blanco:
Cuando Dios creó a Adán, hizo un muñeco dey luego
sopló en su nariz aliento de
Dios les advirtió a Adán y Eva que, para conservar ese mundo perfecto,
debían obedecerlo. Completa los espacios en blanco:
"Pero del árbol del del bien y del no comerás. El día
que comas de él, de cierto" (Génesis 2:17).
Después de la desobediencia, el hombre comenzó a morir porque se había
apartado de Dios, la fuente de la vida.
Observa lo que ocurre cuando alguien muere:
"Y elvuelva a lade donde vino, y elvuelva
aque lo dio" (Eclesiastés 12:7).
Pero Jesús prometió que los que creyeran en él volverían a recibir la vida,
cuando él regresara: "El que cree en mí, aunque muera, vivirá" (Juan 11:25).
Y quienes estuvieran muertos oirían el sonido de las trompetas y resuci-
tarán para subir "junto con ellos en las nubes, a recibir al Señor en el aire. Y
así estaremos siempre con el Señor" (1 Tesalonicenses 4:17).
Para debatir
1. ¿Cuánto tiempo vive una flor?
2. ¿Cuánto tiempo vive un perro, o un gato?
3. ¿Cuántos años vive un ser humano?
4. ¿Qué comparación se puede hacer entre el tiempo de vida de una flor,
de un animal, de un ser humano y el que Dios ofrece?
5. ¿Crees que fuimos hechos para morir? ¿Por qué?
6. Y si no fuimos hechos para morir, ¿por qué morimos?
7. Alrededor del año 1600, Ponce de León salió a buscar la fuente de la

juventud. Las personas creían que esa fuente existía y que si alguien tomaba de su agua o se bañaba en ella, conservaría la juventud. ¿Exis-

te una fuente de la juventud? Y si existe, ¿cuál es?